





14 de octubre de 2024

Estimada Sra. Presidenta:

Estimado Sr. Presidente:

El Reino de la Arabia Saudita se encargará de acoger el 19.º Foro para la Gobernanza de Internet (IGF 2024) de las Naciones Unidas entre el 15 y el 19 de diciembre de 2024 con el tema general *Construir nuestro futuro digital multipartito*. El IGF congrega a distintos grupos de partes interesadas para facilitar el debate sobre cuestiones de política digital pública, como la inteligencia artificial, la ciberseguridad, la gobernanza de datos y la cooperación digital.

Los parlamentarios son una parte interesada clave de la comunidad del IGF. Durante los últimos años, el itinerario parlamentario del IGF ha actuado como una plataforma importante para que los parlamentarios intercambien opiniones sobre cuestiones de política digital e interactúen con expertos de ámbitos como el sector privado, la sociedad civil, la comunidad técnica y el sector público.

Por lo tanto, nos complace invitar a su parlamento a que participe en el IGF 2024 y, en particular, en el itinerario parlamentario que tendrá lugar entre el 16 y el 18 de diciembre de 2024. Lo ideal es que los participantes sean miembros de comisiones parlamentarias pertinentes y parlamentarios que se encargan de asuntos digitales y cuestiones de política en materia de Internet.

Creemos que el IGF 2024 será un momento decisivo para el seguimiento de del Pacto Digital Global adoptado en la Cumbre del Futuro de las Naciones Unidas de septiembre de 2024. Los parlamentos, por medio de sus funciones legislativa y supervisora, desempeñarán un papel protagonista para impulsar los objetivos de este gran acuerdo internacional sobre nuestro futuro digital. También animamos a su parlamento a que participe activamente en las actividades de las distintas partes interesadas del IGF a nivel regional y nacional.

En el <u>sitio web del IGF</u> se facilitan más datos acerca del IGF 2024, y toda la información acerca del itinerario parlamentario se publicará en una página web específica: <a href="https://www.intgovforum.org/en/content/igf-2024-parliamentary-track">https://www.intgovforum.org/en/content/igf-2024-parliamentary-track</a>. En el programa del itinerario parlamentario y la nota con información práctica que se adjuntan figuran detalles sobre el conjunto de actividades y el modo de inscribirse en el IGF 2024. En la nota también se explica el procedimiento y se exponen los criterios para obtener financiación limitada para la participación de un número determinado de parlamentarios del Sur Global.

Para: Presidentes de todos los Grupos de la UIP







Esperamos darles la bienvenida a sus parlamentarios al IGF 2024 y su itinerario parlamentario.

La Sra. Celine Bal, de la Secretaría del IGF (<u>celine.bal@un.org</u>), les facilitará amablemente cualquier otra información acerca del IGF 2024 o el itinerario parlamentario.

Atentamente,

Secretario General Adjunto
Departamento de Asuntos

Económicos y Sociales Naciones Unidas Su Excelencia Dr. Abdullah Al-Sheikh Presidente del Parlamento

Presidente del Parlamento Consejo de la *Shura* de la Arabia Saudita Martin Chungong Secretario General

Secretario General Unión Interparlamentaria